

Deuda estatal

Calificadoras ponen los ojos en Nuevo León

➔ S&P no espera cambios en la calidad crediticia este año por las elecciones

DAINZÚ PATIÑO
dpatino@elfinanciero.com.mx

THAMARA MARTÍNEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx

Luego de las elecciones, las calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings pondrán especial interés en las finanzas de Nuevo León, una de las tres entidades más importantes del país en materia económica.

Para estados como este, la deuda es un factor crediticio importante y no esperamos que ésta cambie inmediatamente. Se estará atento para evaluar si hubo desbalance en los presupuestos como resultado de las elecciones, también a la visión de la nueva administración, dijo Daniela Brandazza, directora del área de Calificaciones de Esta-



ATENCIÓN. Observarán las tendencias que puedan afectar las notas de los estados.

dos y Municipios de Standard & Poor's (S&P).

La deuda de esta entidad sumó 61 mil 77 millones de pesos a marzo, que representa 225.5 por ciento de las participaciones que recibe de

la Federación. Nuevo León tiene una calificación de MXa- con perspectiva positiva de S&P y mxA-/Positiva de Fitch.

La entidad está en una categoría adecuada de calidad crediticia,

pero es evidente que en las entidades donde la deuda rebasa las participaciones se tiene menor margen de maniobra.

“Así es como lo vemos, estamos monitoreando de manera constante”, dijo Humberto Panti, responsable regional de Finanzas Públicas de Fitch.

Destacó como aspectos favorables, las acciones que se realizan en la entidad para generar ingresos propios como el incremento en el impuesto sobre la nómina, que ayudará a las finanzas del estado ante un menor crecimiento de los recursos federales y los recortes al presupuesto que se prevén en 2016.

EN LA MIRA

Standard & Poor's dijo que tiene la mira sobre 5 de los 9 estados que tuvieron elecciones a gobernador.

En un artículo destacó que la victoria electoral forzará a las nuevas administraciones a lidiar con una flexibilidad presupuestal “débil” o “muy débil”, altos niveles de deuda y desafíos políticos al final de 2015 y en 2016. La firma califica a Querétaro, Campeche, Nuevo León, Guerrero y Michoacán.